
Sehr ge&rter Herr Obrblirgemieister, 

die SPD-Stadtra~kblon bittet für den nachsbn UmlCaiusschuas um oinen 

Sachstandarberi&t zu den m(Baum-)~maßnahmen" vor allem arn Westufer der 

Regnitz zwisdren Käppnemteg und Heuweg. 
Im Obrigen bittan wir auf die Fragestdlung elnsr MitbOigsrln einzugehen, deren 

Schreiben wir der Anfrage beigeben! 

Mit freundlichen Gmßen 

Makw Braun 
FraMiCKiarorsitrencief 


